11° CLAUDE POCULOT, épicier (syndicat de 1579). Il est au nombre des marchands appelés à l'assemblée du 1<sup>er</sup> décembre 1602, au sujet du privilège des natifs de la ville, relativement à l'échevinage. Famille plusieurs fois consulaire.

Armes: D'azur au dextrochère d'or mouvant du flanc dextre, et tenant une tige de trois lys d'argent, accompagné en pointe d'un croissant de même.

(Ce qui précède est extrait, en partie, du rarissime ouvrage de M. Vital de Valous : Les origines des familles consulaires de la ville de Lyon, et, pour le reste, d'un manuscrit des archives de Feugerolles.)

Note No 3.

HENRY DE SAVOIE, marquis de Saint-Sorlin, était le second fils de Jacques de Savoie, duc de Nemours et de Genevois, et d'Anne d'Est, comtesse de Gisors. Il naquit à Paris en 1572 et mourut en 1632. Il devint duc de Nemours en 1595, par suite de la mort de Charles-Emmanuel son frère aîné, et fit sa soumission à Henri IV en 1596. La municipalité lyonnaise attachait une grande importance à l'adhésion d'un personnage aussi considérable, et lui confia le commandement de son armée. Cependant elle redoutait une défection qui eut grandement compromis sa cause. Aussi, sous prétexte de lui donner une escorte d'honneur, le fit-elle accompagner dans toutes ses opérations de guerre, par deux de ses membres qui n'étaient, par le fait, que des commissaires ayant mission de surveiller activement toutes ses actions et d'en rendre compte aux consuls. Le curieux document extrait des actes consulaires contient donc à la fois un plan de campagne que les commissaires devaient imposer au marquis de Saint-Sorlin, et des instructions secrètes pour s'assurer de sa fidélité.

Comte de Charpin-Feugerolles.